



BASURA LO MOSTRADO, DICE Monreal denunciará a Layda por espionaje

El coordinador de los senadores de Morena afirma que quieren sacarlo de la carrera 2024 a la mala; Alejandro Moreno, líder del PRI, asegura que los mensajes son falsos. |

BASURA LO MOSTRADO, AFIRMA

Monreal denunciará a Layda por espionaje

RITA MAGAÑA

El coordinador de los senadores de Morena dice que quieren sacarlo de la carrera de 2024 a la mala

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, adelantó que tomará acciones ante las instancias legales competentes, por la filtración hecha por Layda Sansores, gobernadora de Campeche, quien reveló conversaciones privadas a través de WhatsApp entre el dirigente del PRI, Alejandro Moreno y él.

"Como señalé, voy a actuar y ejercer mi derecho oportunamente, ante las instancias legales competentes. Y no voy a ceder, no voy a cejar hasta que se cumpla con la Constitución y la ley", sentenció.

Sin referirse directamente a Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Ricardo Monreal lanzó la indirecta contra ella, al señalar que es una de las figuras al interior de Morena que "patrocina" los ataques en su contra.

"Se han multiplicado las descalificaciones no sólo externas sino internas, patrocinadas y toleradas desde las oficinas de la aspirante y los aspirantes al mismo cargo (Presidencia de la República), algo lamentable", aseguró.

En un videomensaje difundido en sus redes sociales, el presidente de la Junta de Coordinación Política aseveró que cuando en una sociedad la ley se viola por la propia autoridad sin ningún recato, pero tampoco sin ninguna consecuencia, el sistema de gobierno comienza a degenerarse, a deformarse en perjuicio de la sociedad y de la confianza del ciudadano.

Mencionó que la campaña anticipada ha provocado esta situación y se reedita y se recicla la "guerra sucia" en su contra, porque "se quiere eliminar a la mala, con dinero legal o ilegal y con estrategias burdas para quienes aspiramos legítimamente en mejorar y continuar la transformación de nuestro país".

Ricardo Monreal reiteró que con los ataques hacia a su persona, se inició una ruta política de difícil retorno que, en efecto, terminará como bumerang para quienes creen que la intriga y la falsedad han triunfado.

Reiteró que los riesgos de esta 'guerra

sucia' son enormes, porque puede poner en riesgo la confirmación electoral, "creo además que no se puede aplaudir, consentir o abrazar la ilegalidad, tampoco se puede tolerar que la Constitución se viole una y otra vez y, se felicite a quien la viola".

Indicó que independientemente del contenido basura, falso y trukeado de las intervenciones ilegales de las conversaciones privadas que tuvo con Alejandro Moreno, lo inaceptable es que "nos acostumbremos que se vulnera la ley a capricho del gobernante o de la gobernante y no suceda nada y no hay ninguna consecuencia, sigue todo igual y se le aplaude".

Por ello, anunció que recurrirá a las instancias legales competentes para denunciar la desvelación hecha por la gobernadora campechana.

"No voy a ceder hasta que se cumpla la Constitución y la ley, porque creo que México, nuestros hijos merecen una clase política más honorable, más escrupulosa, que respete la ley, que rinda cuentas, que genere confianza, que concilie, México necesita reconciliación nacional y no nos vamos a dejar ni nos vamos a rajar, vamos a luchar porque vale por México hacerlo", advirtió.

Recordó que a lo largo de su vida política ha afrontado calumnias, intrigas, infamias y se ha enfrentado al poder económico, pero también al poder político y, "siempre gracias a la gente, gracias a Dios he salido adelante, porque impera la verdad y aunque tardía, también la justicia".